



LA TROMPETTE

## La Corée du Nord simule une contre-attaque nucléaire contre les États-Unis et la Corée du Sud

- [22/03/2023](#)

La Corée du Nord a simulé une contre-attaque nucléaire le 19 mars, selon les médias d'État nord-coréens. L'agence centrale de presse coréenne (KCNA) a indiqué qu'un missile balistique équipé d'une fausse ogive nucléaire avait explosé avec succès au-dessus de la mer de l'Est. Le lancement faisait partie d'un exercice de deux jours qui comprenait un entraînement et des exercices tactiques en coopération avec le commandement nucléaire de la Corée du Nord.

Selon la KCNA, cet essai visait à montrer aux États-Unis et à la Corée du Sud comment la Corée du Nord réagirait en cas d'invasion.

L'exercice [...] visait à démontrer notre volonté plus ferme de répondre à une guerre réelle et à envoyer un avertissement plus fort à l'ennemi qui élargit ses exercices de guerre pour l'agression [et devient] non déguisé dans sa tentative explicite de déclencher une guerre contre la [République populaire démocratique de Corée] au mépris de ses avertissements répétés.

—Agence centrale de presse coréenne

Selon la KCNA, alors qu'il présidait les exercices du week-end, le dirigeant nord-coréen Kim Jong-un a déclaré qu'« il n'est possible de remplir l'importante mission stratégique de dissuasion de la guerre et de défendre de manière fiable la souveraineté du pays [...] que lorsque la force nucléaire est perfectionnée en tant que moyen réellement capable de mener une attaque contre l'ennemi », c'est-à-dire, l'Amérique et la Corée du Sud.

**Les prétextes :** La Corée du Nord utilise régulièrement les exercices entre l'Amérique et la Corée du Sud comme prétexte pour tester des missiles et entraîner son commandement nucléaire. Plus l'Amérique et la Corée du Sud collaborent, plus la Corée du Nord se montre effrontée. Ce comportement agressif est fortement encouragé par la Russie et la Chine. L'essentiel de la capacité nucléaire de la Corée du Nord provient directement de ces deux nations, et la prophétie biblique avertit que leur coopération nucléaire s'avèrera catastrophique pour le monde.

**En savoir plus :** Lisez notre brochure gratuite, [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#).